

## Instituto de Ingenieros otorga distinción a Víctor Pérez

Con el Premio “Al Ingeniero por Acciones Distinguidas 2003”, el Instituto de Ingenieros de Chile distinguió al ex decano Víctor Pérez, académico del Departamento de Ingeniería Industrial. Este Premio se otorga al Ingeniero que ha destacado por haber desarrollado acciones distinguidas, ya sea en el campo público y/o privado durante los cinco años anteriores a los de otorgamiento.



“Se consideran como acciones distinguidas aquellas que exceden el desempeño normal y eficiente de las labores habituales del ingeniero y que redundan en un beneficio evidente para el país, la sociedad, la profesión o el Instituto, salvo situaciones especiales en que la labor habitual del ingeniero dé lugar a acciones distinguidas”, puntualiza el Reglamento de otorgación del Premio.

## Académico seleccionado como ENO FELLOW

El académico de la División Transporte del Departamento de Ingeniería Civil, Leonardo Basso, quien se encuentra cursando el primer año de doctorado en la Universidad de British Columbia, Vancouver, Canadá, fue uno de los 20 seleccionados para participar en el “Leadership Development Programa”, organizado por la ENO Transportation Foundation.

Dicha institución, destinada a promover la investigación y el desarrollo de la In-

geniería de Transporte, invita cada año a los más promisorios estudiantes de postgrado en transporte, seleccionados de entre todas las universidades norteamericanas que ofrecen programas de transporte a participar en este evento, con una conferencia en Washington, en la que se reúnen con los más importantes tomadores de decisiones en materia de transporte, incluyendo autoridades de gobierno, congresistas y representantes de la industria para discutir las políticas

de transporte.

Posteriormente, el hecho de ser Eno Fellow posibilita a nuestro joven académico a tener acceso a publicaciones y reportes, incluyendo la suscripción gratuita al journal ISI que la fundación publica y postular a becas y programas durante el resto de sus estudios de postgrado.

Leonardo Basso, ha manifestado estar muy complacido y orgulloso con esta selección, que fue realizada en base a los antecedentes de sus trabajos realizados en Chile, antes de su partida, lo que significa un reconocimiento para el Programa de Magíster que imparte el Departamento de Ingeniería Civil, del cual está recientemente egresado.

Los profesores del Departamento de Ingeniería de Minas, Andrzej Warczak y Gabriel Riveros recibieron una importante distinción otorgada por The Canadian Institute of Mining Metallurgy and Petroleum, CIM por el trabajo “Factors Governing Slag Cleaning in an Electric Furnace”

Dicho trabajo fue nominado el Mejor Trabajo de Pirometalurgia No -Ferosa para

## Académicos de Ingeniería de Minas reciben distinción internacional

el 2003 por la Sección NFPM, que fue publicado en el Canadian Metallurgical Quarterly, volumen 41. Ambos académicos fueron invitados a participar en la Conferencia “COM 2003”, que se efectuó entre el 24 y 27 de agosto próximo en Vancouver, British Columbia, Canadá, donde recibieron una placa conmemorativa por la calidad y contribuciones del trabajo realizado.